



Erwan Hendarwanto Akhirnya Mau Buka-bukaan Bicara ke Publik

## Ada Tawaran Tiga Klub, Prioritaskan PSIM Jogja



DOKUMENTASI PSIM JOGJA

**JAWARA:** Coach Erwan Hendarwanto (kanan) sebagai Best Coach of The Month January 2025 bersama Rafinha pemain terbaik Liga 2.

Erwan Hendarwanto akhirnya mau bersuara ke publik. Caretaker Pelatih PSIM Jogja itu selama ini praktis lebih memilih diam pasca-timnya memastikan lolos ke Liga 1 musim depan sekaligus menjuarai Liga 2 musim 2024/2025. Apa kata Erwan?

**RIZKY WAHYU,** *Jogja*

PSIM mencatatkan sejarah pada musim ini. Di bawah arahan Erwan Hendarwanto, tim berjuduk Laskar Mataram ini berhasil mengukir prestasi gemilang, promosi atau naik takhta ke Liga 1 sekaligus menjadi juara kompetisi Liga 2.

Ya, keberhasilan ini tidak lepas dari tangan dingin Erwan. Sejak ditunjuk menjadi caretaker pelatih menggantikan posisi Seto Nurdiantara ■

*Baca Ada... Hal 7*

RIZKY WAHYU/RADAR JOGJA



# Ada Tawaran Tiga Klub, Prioritaskan PSIM Jogja

Sambungan dari hal 1

Seto diistirahatkan oleh manajemen jelang babak 8 besar. Pelatih asal Magelang ini mampu meramu strategi jitu.

Erwan bisa membangkitkan semangat juang anak-anak Jogja ini untuk kembali mencatatkan sejarah, setelah "puasa" hampir 20 tahun. Baginya, kunci kesuksesan membawa PSIM naik ke Liga 1 dan menjadi juara Liga 2, adalah komunikasi yang baik di dalam timnya.

Menurutnya, dari adanya komunikasi itu semua aspek

di dalam tim bisa mengetahui apa yang menjadi kekurangan. "Intinya harus bisa memanusiakan manusia," tandasnya kemarin (23/3).

Keberhasilan ini juga menjadi bukti seorang Erwan Hendarwanto yang mempunyai rasa memiliki dan kecintannya untuk PSIM Jogja. Atas prestasi itu, selain menjadi sejarah untuk sepak bola Jogja, nama Erwan juga dianggap penjadi sosok penyelamat tim oleh para supporter.

Di sisi lain, atas prestasi gemilang yang berhasil diraih itu, saat ini membuat Erwan dilirik oleh beberapa klub

Liga 2 untuk menjadi pelatih kepala di musim depan. "Ya, kemarin ada tawaran dari tiga tim Liga 2 untuk saya. Tim itu dari Jawa sama Sumatera," ungkapnya

Pantas Erwan mendapatkan incaran beberapa klub. Sebab, sebelumnya Erwan sendiri juga pernah menyelamatkan PSIM ancaman degradasi akibat hukuman dari FIFA pada musim 2018/2019 silam. Waktu itu tim kebanggaan masyarakat Jogja ini mendapat sanksi hukuman minus sembilan poin.

Meski saat ini sudah ada beberapa tim yang tertarik

meminangnya, secara pribadi Erwan mengaku masih tetap ingin bertahan untuk PSIM Jogja pada Liga 1 nanti. Mengingat sebelum ada tawaran itu, dia sudah berbicara dengan manajemen PSIM untuk menjadi direktur teknis EPA sekaligus asisten pelatih di Liga 1 musim depan.

"Ya, secara lisan saya memang sudah ada pembicaraan dengan Liana (Dirut PSIM Yuliana Tasno, *Red*) dan Razzi (Manager PSIM Razzi Taruna, *Red*). Otomatis saya menghormati dulu apa yang sudah dibicarakan," ungkap Erwan. (**laz/rg**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 April 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005